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一 般 質 問 通 告 書             
 

令和６年第３回定例会  

質 問 者 質 問 事 項 

答 弁 を 

求める

者 
 

濱田 一徳 議員 
 

１  防災対策について 

 

（1）８月８日、日向灘を震源とする地震が発生し、南海トラフ 

 初の臨時情報が発表されたが地震発生時の町の対応はどの 

 ようなものであったか 

 

（2） このような時こそ町民に避難場所や経路、及び防災グッズ

（非常時の携行品）の備えの広報等をするべきと思うが、今 

 後の対応について聞かせてほしい。 

 

２ 人口対策としての移住促進について 

 

(1)  相談窓口等はどのようになっているか 

    

（2） 移住希望者の視察時の交通費の助成等検討の余地はないか 

 

(3)  Uターン者への帰省費用の一部負担についてはどうか 

 

３ 航空自衛隊のブルーインパルスの招致について 

 

(1)  例年開催されているふるさと祭りのイベントの一環として 

  招致する考えはないか 
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野首 久教 議員 

 

 

１ 学校部活動の地域移行について 

 

（1） 中体連熊毛地区大会陸上競技への参加が、地域スポーツ団 

   体のみの参加となっているが、南種子中学校が参加してい 

   ないことをどう考えるか 

 

（2）「学校部活動の地域移行について」は、どのように取り組ま

れているか 

   

（3）「学校部活動の地域移行について」関係者による協議が必要 

   と考えるが、どう考えるか 
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１ ふるさと納税額県下市町で最下位、対策は 

 

(1) 2023年度実績をどう捉えているか 

  （その原因と打開策、6年度見込みは） 

 

(2) ふるさと納税事業が町にもたらす意義の再確認 

 

(3) 冬場のカモ猟を特産品アピールしては 

 

２ 帯状疱疹予防ワクチン接種の助成制度導入について 

 

(1) 帯状疱疹症状の実態と早期治療の重要性の周知徹底 

 

(2) 全国及び県内自治体の助成への取り組み状況確認 

 

(3) 本町における助成制度導入のメリット、デメリット 

 

３ コスモタウン公園の利活用について 

 

(1) 設置目的について 

 

（2）住人からの管理負担が大きすぎるとの声に対する認識は 

  

(3) 公園の縮小及び他への転用による有効な利活用をすべき 

では(県側との調整を求める) 
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上園 和信 議員 

 

１ 再編交付金の有効活用で住みよい町づくり 

 

(1)「歯科医院開設支援事業補助金」創設に踏み切る考えは 

ないか。 

 

(2)  南種子中学校、各教室のエアコン設置状況は。 

 

(3)  快適な授業環境構築のため、未設置教室へのエアコン設置 

については、どう考えているか。 

 

(4)  両事業、財源は再編交付金を活用する。町長の考えを。 

 

(5)  令和 6年度の交付金見込額は。 

 

(6)  再編交付金、いくら入りどのような事業に活用した。広報紙 

により住民に周知することについては、どう考えるか。 

 

２ 自治体広報の在り方について 

 

(1) 「広報みなみたね」、発行の目的と果たす役割は。 

 

(2) 「広報みなみたね」、毎月の発行部数は。 
（町内配布部数）＋（町内外機関・団体配布部数）＋（出郷者配布部数） 

 

(3) 「広報みなみたね」、2024年 8月号 7ページの記事、特集記 

  事を組み町内全戸へ配布した。その意図は。 

 

(4)  7ページ記事、行政広報紙に相応（ふさわ）しい内容と考え 

るか。 

 

(5)  最近では、個人の人権・プライバシー意識が高まってきて 

いると言われている、それに十分配慮した記事内容となって 

いるか。 

 

(6)  役場庶務規程に基づく、決裁処理手続きは行われているか。 

 

(7)  行政広報の原点に立ち戻り、「広報みなみたね」の発行目的・ 

果たす役割をもう一度確認し、町民に親しまれ愛される広報 

紙づくりに努める。町長の所信を。 

 

(8)  町政座談会の実施、「今後しっかりと検討して形を出してい 

きたい」との町長答弁、形はどう出したか。 
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